

MÖBEL

Glanz und Gloria

Majestätisch und weithin sichtbar thront die Festung Hohensalzburg über Salzburg. Das Wahrzeichen der Stadt ist Österreichs beliebteste Sehenswürdigkeit außerhalb von Wien. Mehr als 1,2 Millionen Besucher lassen sich jedes Jahr von einer der größten vollständig erhaltenen Burgenanlagen Mitteleuropas begeistern. So ein Glanzlicht verdient natürlich auch ein entsprechendes Entrée. Die Tischlerei Gollackner hat deshalb das neue Kassahaus mit einer außergewöhnlich edlen Oberfläche gestaltet. Das Empfangsmöbel strahlt und glänzt dank einer Messing-Echtmetallbeschichtung von ADLER.

Königlich

Das Kassahaus ist im Sperrbogen, dem Zugang zur Festung für Fußgänger, untergebracht und hat die tagtäglichen gewaltigen Besucherströme zu bewältigen. Dafür sind in dem überdimensionalen „Möbel“ zwei Arbeitsplätze und aufwändige Ein- und Ausgangstechnik untergebracht. „Für die Konstruktion haben wir gedämmte Holzwerkstoffplatten mit einer feuchtebeständigen MDFDeckschicht verleimt“, berichtet Paul Gollackner. Was die Oberflächengestaltung betrifft, ließen sich der Firmenchef der renommierten Salzburger Tischlerei und seine Mitarbeitenden von den bestehenden Messing-Beschichtungen inspirieren – und dafür kam ihnen die innovativ-kreative ADLER-Effektlack-Palette gerade recht: „Wir haben die gesamte Oberfläche mit dem wasserbasierten Echtmetalleffektlack **ADLER Bluefin Pure-Metal** samt Zusatz von ADLER **Aquafix Messing** beschichtet“, erzählt Gollackner. „Dieser Echtmetall-Oberfläche haben wir durch eine eigene Schleiftechnik und die anschließende

Fakten

Ausführende Firma

Tischlerei Gollackner, Salzburg
<https://www.tischlerei-gollackner.at/>

Verwendete Produkte



Bluefin Pure-Metal



Aquafix Messing

Versiegelung mit dem Klarlack **ADLER Tiropur NG** im seidenmatten Glanzgrad G70 ihre spezielle Optik verliehen.“

Changierend

Die Besonderheit dieser Oberfläche liegt nämlich darin, dass sich je nach Tageslicht die Lichtreflexion und damit der Farbton des Möbels zu verändern scheint. So zeigt sich das Kassahaus zur frühmorgendlichen Erkundungstour im ersten Sonnenschein in einem ganz anderen Kleid als bei der abendlichen Burgenrunde im Adventkerzenlicht – aber immer majestatisch und edel, wie es sich für ein prunkvolles Herrschaftsgebäude gehört!



Aduro Tiropur

